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Abstract (en)
The window or door case has an inner shell (11), an outer shell (13), and a multiple glazing or panel (76) is provided between the inner shell and
the outer shell. An insulation portion is provided on the side surfaces between the inner shell and the outer shell. The inner shell is provided with a
profile. The insulation portion is connected to the profile of the inner shell by a plastic profile (78). The plastic profile has several projections (87) that
are formed on base profile, and is made of glass-fiber reinforced polyamide.

Abstract (de)
Ein Fensterflügel umfasst einen Flügelrahmen mit einer Innenschale (11) und einer Aussenschale (13) und dazwischen angeordnet eine
Mehrfachverglasung (76). Eine thermische Trennung (19) zwischen der Innen- und derAussenschale (13) verhindert einen Wärmeaustausch. Als
thermische Trennung dient ein Kunststoffkörper (19) mit einem »- Wert < 0.08 W/m K, vorzugsweise < 0.06 W/m K und besonders bevorzugt < 0.04
W/m K. Der Kunststoffkörper (19) ist mittels eines ersten und eines zweiten Kunststoffprofils (78) mit der Innen- (11) und der Aussenschale (13)
verbunden.
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